



## CROSS DU COLLEGE EDITION 2022

publié le 18/10/2022

Cette année, le collège a décidé de maintenir le CROSS de l'ARGENTOR, le 21 octobre 2022 de 14h à 17h sur le stade de foot de Champagne-Mouton.

Les trois écoles du secteur se joignent aux collégiens pour ce moment sportif et festif : Benest, Saint-Laurent de Ceris et Champagne-Mouton.

L'organisation de cet évènement est assurée par Monsieur Bacon, professeur d'EPS, nouvellement nommé sur l'établissement au 1er septembre 2022.

Tout le personnel du collège s'est mobilisé.

Nous espérons une météo favorable...pour le bon déroulement du CROSS.

Venez soutenir les élèves !



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*